

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

L 1110: Fahrbahndeckenerneuerung zwischen Großsachsenheim und Hohenhaslach (Landkreis Ludwigsburg)

16.12.2021

Verkehrsfreigabe am Samstag, 18. Dezember 2021



Regierungspräsidium Stuttgart

Die Stadt Sachsenheim führt seit Juli 2021 Arbeiten zum Ersatzneubau einer Brücke über den Kirbach in der Kirbachstraße unter Vollsperrung der L 1110 durch, da die Brücke aufgrund ihres Zustandes durch einen Neubau ersetzt werden muss. Um die Synergieeffekte der vorhandenen Vollsperrung zu nutzen, saniert das Regierungspräsidium Stuttgart parallel seit September 2021 die Fahrbahn der L 1110 zwischen Großsachsenheim und Hohenhaslach. Dadurch kann eine weitere Vollsperrung zu einem späteren Zeitpunkt für die Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer vermieden werden.

In dieser Woche werden die Arbeiten der Stadt Sachsenheim und des Regierungspräsidiums soweit abgeschlossen, dass die Vollsperrung am Samstag, 18. Dezember 2021, aufgehoben werden kann. Die Landesstraße sowie die Brücke sind an diesem Tag wieder für den Verkehr freigegeben.

Die Fahrbahn der L 1110 in Richtung Hohenhaslach wies zahlreiche Schäden wie Asphaltausbrüche an der Oberfläche und Spurrinnen auf, die beseitigt werden mussten. Es wurden die Randbereiche stabilisiert und auf dem gesamten rund 4,5 Kilometer langen Streckenabschnitt eine neue Asphaltdecke aufgebracht. Darüber hinaus wurde die Entwässerung neu geordnet. Insgesamt wurden rund 14 Kilometer neue Markierung aufgetragen und eine über zwei Kilometer lange neue Entwässerungsmulde profiliert.

Zur Erhöhung der Verkehrssicherheit werden im kommenden Jahr noch an einigen Stellen Leitplanken errichtet. Notwendig wird dafür eine halbseitige Sperrung der Fahrbahn. Das Regierungspräsidium wird hierüber rechtzeitig in einer weiteren Pressemitteilung informieren.

Im Zuge der Maßnahme wurden außerdem Instandsetzungsmaßnahmen am bestehenden Bauwerk der L 1110 über den Kirbach Richtung Hohenhaslach durchgeführt. Hierbei wurde die Abdichtung erneuert und vorhandene Schadstellen am Betonüberbau instandgesetzt.

Das von der Stadt Sachsenheim neu hergestellte Brückenbauwerk lässt nach seiner Fertigstellung Begegnungsverkehr zu. Darüber hinaus wurde für die Fußgänger ein Gehweg geschaffen.

Das Land investiert mit dieser Maßnahme rund 1,5 Millionen Euro in den Erhalt der Infrastruktur, die Baukosten für die Stadt Sachsenheim belaufen sich auf 370.000 Euro.

Das Regierungspräsidium Stuttgart bedankt sich bei der Stadt Sachsenheim für die gute Zusammenarbeit und bei allen Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmern für ihr Verständnis für die Beeinträchtigungen während der Bauzeit.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können Interessierte auf der [Internetseite der Straßenverkehrszentrale des Landes Baden-Württemberg](#) abrufen. [VerkehrsInfo BW](#) gibt es auch als App (kostenlos und ohne Werbung).

Anlage:

[Bild 1: Neu hergestellte Fahrbahn \(jpg, 2.5 KB\)](#)

Kategorie:

[Abteilung 4 Straßenbau Verkehr](#)